

Le vendredi 10 février prochain;

**VERNISSAGE DE L'EXPOSITION D'ŒUVRES
DE L'ARTISTE-PEINTRE PIERRE DUHAMEL
AU BUREAU DE COMTÉ DE STÉPHANE BERGERON!**

CIRCONSCRIPTION DE MONTARVILLE, le 6 février 2023 – Le député de Montarville, M. Stéphane Bergeron, invite l'ensemble de ses concitoyennes et concitoyens au vernissage de l'exposition d'œuvres paysagères et animalières de M. Pierre Duhamel, I.A.F., qui se déroulera le vendredi 10 février prochain, de 17h00 à 19h00, à son bureau de circonscription, sis au 1990 rue Léonard-de-Vinci, bureau 201, à Sainte-Julie. Cette exposition se déroulera jusqu'à la fin du mois de mars prochain.

«Après la magnifique exposition florale qui nous a été offerte par l'artiste-peintre Mme Anne Drouin, dont l'enviable réputation transcende nos frontières, c'est au tour d'un artiste Montarvillois tout aussi renommé, M. Pierre Duhamel, d'enjoliver les murs du bureau de circonscription pendant quelques semaines. J'ai donc le plaisir de convier mes concitoyennes et concitoyens à l'inauguration officielle de cette nouvelle exposition. À cette occasion, il leur sera possible d'échanger directement avec M. Duhamel au sujet de ses œuvres et de la démarche artistique ayant donné naissance à ces scènes animalières et ces majestueux paysages incitant au voyage», d'expliquer M. Bergeron.

«Il s'agit d'une seconde exposition d'œuvres d'art à ce bureau de circonscription, qui me permet de renouer avec une tradition que j'ai initiée au début de mon engagement politique, il y a près de trois décennies, et que j'ai dû interrompre pendant plus de deux années en raison de la pandémie, soit celle d'offrir les murs de mon bureau à des artistes locaux pour qu'ils puissent faire montre de leur immense talent et du fruit de leur travail», d'ajouter le député de Montarville.

«Alors que le monde culturel revient progressivement à son rythme de croisière pré-pandémique, notamment par le biais d'expositions et de symposiums qui se tiennent notamment à travers toute la circonscription fédérale de Montarville, j'ai le sentiment de mettre l'épaule à la roue en accueillant de nouveau des artistes "en résidence" au bureau de circonscription. J'ose espérer que mes concitoyennes et concitoyens se présenteront en grand nombre, le 10 février prochain, pour le vernissage de cette exposition d'œuvres de M. Duhamel, mais aussi au cours des prochaines semaines», de conclure Stéphane Bergeron.

-30-

Source: Jeanne-Lise Devaux Pelier, agente de communications
Bureau du député Stéphane Bergeron

@ jeanne-lise.devauxpelier.349@parl.gc.ca
☎ 450 922-BLOC (2562)